



## RoMed: Musikalische Vielfalt für guten Zweck

### Beitrag

#### **RoMed Brustzentrum und Förderverein Donum Vitae freuen sich über Unterstützung**

Große Freude am RoMed Klinikum Rosenheim: Chefarzt PD Dr. Andreas Schnelzer und Elisabeth Jordan, Case Managerin und Vorsitzende des Donum Vitae e.V. durften jetzt Spendenschecks im Wert von insgesamt 1.760 Euro für das RoMed Brustzentrum sowie für den Förderverein aus den Händen ihrer ehemaligen Patientin Nadja Stübl entgegennehmen. Die Chorleiterin hatte während der Passionszeit ein bemerkenswertes Benefizkonzert in der Altkatholischen Kirche in Rosenheim mitorganisiert, das nicht nur musikalisch beeindruckte, sondern auch einen wertvollen Beitrag für gemeinnützige Zwecke leistete.

Inspiziert vom Psalm "Darum frohlockt mein Herz, und ich will ihm danken mit meinem Lied" fanden sich über siebzig Mitwirkende des „Halfinger Bläserkreises und Friends“ unter der Leitung von Mattias Linke sowie der Frauenchor „Die Stimmlagen“ zusammen, um das Publikum zu begeistern. Besonders bewegend war die persönliche Ansprache von Nadja Stübl, die ihre eigene Erfahrung als frühere Patientin des Brustzentrums teilte und mit diesem Konzert und Herzensprojekt ihren Dank ausdrückte. "Wir sind sehr berührt von dieser Geste der Solidarität und Verbundenheit. Frau Stübels Engagement ist ein Lichtblick für uns und zeigt, dass wir gemeinsam viel bewegen können."

**Foto & Text: RoMed Kliniken – v.l.n.r.: Chefarzt PD Dr. Andreas Schnelzer, Nadja Stübl, Case-Managerin und Vorsitzende des Fördervereins Donum Vitae Elisabeth Jordan**



### Kategorie

1. Gesundheit & Corona

### Schlagworte

1. Bayern
2. RoMed
3. Rosenheim